

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AFA LE VENDREDI 30 JUIN 2023 – 17H30

Etaient présents : Philippe et Michèle Lamarche, Christine et André Maggi, Simone Bonet, Philippe et Claude Grosjean, David et Nicole Cypel, Biserka Thibault, Sylvie Boutard.

Excusée : Denise Shield

Accueil et présentation des nouveaux membres du CA : nous souhaitons la bienvenue à Nicole Cypel ainsi qu'à Biserka Thibault qui ont été élues par le bureau. Merci à Philippe Grosjean et David Cypel pour avoir renouvelé leur mandat. Claude Grosjean reste notre Président honoraire.

Bilan financier :

- Banque : 4744.36 euros
- Livret A : 6656.73 euros
- Espèce : 3.47 euros
- Total : **11404.56 euros**

Les autocars Peirani ont remboursé le trop-perçu lors du voyage vers les lacs Italiens.

17 euros seront remboursés par Philippe à chaque participant, soit au pique-nique soit au forum.

Bilan conférence sur Belgrade du 24 mai par Biserka : très positif, sujet mieux maîtrisé et intéressant

Bilan séjour lacs italiens du 11 au 14 juin :

Excellentes prestations de Peirani, chauffeur et guide compétents.

Seul bémol : les toilettes n'étaient pas nettoyées, donc pas accessibles, ce qui a causé un souci lors de l'incident que nous avons eu sur l'autoroute avant Gênes.

Christine a signalé ce désagrément et demandé qu'à l'avenir nous voyagions avec des toilettes accessibles tout le long du périple.

Bilan conférence sur Venise du 24 juin par André Maggi :

projection sur Venise, très réussie, la présentation bien animée a été appréciée.

Si d'autres personnes bénévoles avaient des conférences à proposer, s'adresser à André Maggi.

Rappel des conférences programmées :

- 28 septembre : M.Fleurot (West Side Story)
- 19 octobre : Philippe Lamarche (Mon Ordi, mon smartphone et moi)
- En novembre : André Maggi (la marine)

Présentation des projets de voyages et sorties par Christine :

- 15 et 16 septembre : 2 jours au lac d'Esparron et Moustiers (263 euros)
- Un projet de sortie de 2 jours est à l'étude à TOULON : base navale + musée de la marine + Mont Faron
- En Décembre : proposition d'une visite des crèches de Lucéram + musée du Carnaval (date à préciser)

Journée plein air rencontre adhérents du 4 juillet 2023 :

Remarque : le révérend de l'Eglise de St John, Chris Parker participera avec sa famille à ce pique-nique afin de rencontrer les adhérents de l'AFA. Nous nous en réjouissons.

Problèmes recrutement de professeurs :

- J.Leake a été remplacée par Lee MGuigan qui s'absentera jusqu'en mars 2024... nous n'avons plus de place disponibles dans les autres groupes.
- Claude Grosjean propose de demander au Révérend s'il connaît des personnes intéressées à enseigner bénévolement.
- Fiona Squire a une amie qui pourrait éventuellement donner des cours (à suivre)
- Leonardo Foresi a suggéré une réunion avec l'ancien professeur du groupe, Jan Leake, pour converser tous les 15 jours. Il doit la contacter pour vérifier si elle serait d'accord.

Tables de conversation :

Nous recherchons un lieu moins sonore que le Dauphin.

- Noreen Kane a quelques acquaintances avec l'hôtel Royal Westminster qui accueille déjà un groupe franco allemand. Ils nous accepteraient pour les tables de conversation moyennant une consommation. Le Royal Westminster ne ferme jamais pour congés !

Christine va s'assurer de la faisabilité.

Préparation du forum des associations du 2 septembre 2023 :

Tout est prêt pour faire la promotion de l'AFA (diaporama sur les activités, impression du flyer dans les deux langues, renouvellement de la cotisation de 25 euros et 40 euros pour un couple, exiger une adresse email)

Mi-août, nous ferons une communication pour rappeler ce forum.

Présence sur le stand :

- 9h30 : Michèle et Philippe
- 10h -12h : David et Nicole
- 12h – 14h : Biserka et Patrick
- Christine : une partie de la journée

Questions diverses :

Biserka remercie les membres du bureau pour lui avoir fait confiance.

Biserka précise que le but de l'AFA est aussi de créer des liens, de se réunir, faire des connaissances, elle suggère de s'occuper de la partie événementielle (sortie culturelle, sortie gastronomique, visites, films en VO ...)

Toutes les informations recueillies sur des événements, seront annoncées sur le site de l'AFA sous la rubrique "**Quoi de neuf?/ what's up?**"

Date de la prochaine réunion du bureau :

Lundi 18 septembre à 17h 30 chez Michèle et Philippe.

Michèle Lamarche-Dorel, Présidente

contact@afa-menton.fr

MINUTES OF THE AFA Board and Committee : FRIDAY, JUNE 30th 2023 - 17H30

Were present : Philippe and Michèle

Lamarche, Christine and André Maggi, Simone Bonet, Philippe and Claude Grosjean, David and Nicole Cypel, Biserka Thibault, Sylvie Boutard.

Excused : Denise Shield

Welcome and introduction to the new board members :

Thank you to Nicole Cypel and Biserka Thibault, who have just been elected.

Thank you to Philippe Grosjean and David Cypel for Renewing their mandates.

Claude Grosjean remains our Honorary President.

Financial balance sheet :

✓ Bank €4744.36 euros

✓ Booklet A €6656.73 euros

✓ Cash €3.47 euros

✓ Total : €11404.56 euros

The Peirani coaches paid back the overpayment on the trip to the Italian lakes.

17 euros will be refunded, by Philippe, to each participant either at the picnic or at the forum.

Review of the 24th May conference on Belgrade by Biserka : very positive, a better command of the topic and more interesting comments than the first time.

Review of 11th-14th June trip to the Italian lakes : excellent services by Peirani, very professional driver and guide. The only liability: the toilets had not been not cleaned and therefore not accessible, which caused a problem during the incident we had on the motorway before Genoa.

Christine reported out the inconvenience to Julie Peirani and asked for available toilets all along our future trips.

Review of the 24th June conference about Venice by André Maggi : very successful, innovative animations and much appreciated on the whole by a large audience.

If some other volunteers have a topic to present, please contact André Maggi.

Conferences reminder :

- September 28th Mr. Fleurot (West SideStory)
- October 19th: Philippe Lamarche (my PC, my smartphone and Me)
- In November: André Maggi (the Navy)

Presentation of travels and outings projects by Christine :

- September 15th and 16th: 2 days at Lac d'Esparron and Moustiers (€263)
- A 2-daytrip project is being studied : Toulon Naval Base + Marine museum + Mont Faron
- In December: proposal for a visit to the cribs of Lucéram + carnival museum (date to be specified)

Day outdoors meeting members of July 4th 2023 :

Info : St John's Reverend Chris Parker and his family will join the picnic to meet with AFA members. We do appreciate his approach and look forward to meeting him.

Difficulties in recruiting teachers :

- J. Leake was replaced by Lee MGuigan who will be absent until March 2024... we have no availabilities in the other groups which are all full. Claude Grosjean suggests asking the Reverend if he knows anyone who would like reaching as a benevolent.
- Fiona Squire has a friend who might give classes. She will ask her....
- Leonardo Foresi suggests a twice a month meeting with the group's former teacher, Jan Leake, just to chat. He will contact her to check if she would agree.

Conversation tables: we are looking for a less noisy place than the Dauphin :

Noreen Kane has some acquaintances with the Royal Westminster hotel, which already hosts a Franco-German group. They would accept us for conversation tables against a drink per participant. The Royal Westminster never closes for holidays!

Christine will visit them and check the feasibility :

Preparation of the Forum des Associations on September 2nd 2023 :

Everything is ready to promote the AFA (diaporama, printing of the flyer in both languages, renewal of the 25 euro membership fee (40 euros for a couple).

NO REGISTRATION WILL BE ACCEPTED WITHOUT AN EMAIL ADDRESS.

In mid-August, we will remind our members of this forum.

Presence on the stand :

- 9:30: Michèle and Philippe
- 10am-12pm: David and Nicole
- 12pm - 2pm: Biserka and Patrick
- Christine : a part of the day

AOB :

Biserka thanks the board and committee members for trusting her.

She explains that the goal of AFA is also to create links, to meet people, to make acquaintances.

She suggests to create and lead a new activity in Menton : cultural or gastronomic outings, visits, exhibitions, films in VO....)

All the information collected will be advertised on the AFA's website under the heading "What's up "

Date of the next committee meeting :

Monday, September 18th at 5:30 p.m. at Michèle and Philippe's.

Michèle Lamarche-Dorel, President
contact@afa-menton.fr